

torresjoaquin.com

certificadodeaceduriasyataduras

Pues resulta que en el viaje a España antes de que el niño tuviera dos años, mi mujer también decidió a ver cómo nos trata España. Así tal y como uno escribió en Facebook crearon circunstancias. Llegamos tarde y no tuvimos guía, llegamos con prisa y la puerta se cerró en la última llamada justo delante de nuestras narices. Así el mismo personaje que estaba allí miró con ciertos ojos tal y como anoche o ayer una morena miró con ciertos ojos a un hombre. Creo - pues lo vi en mi estado energético e inmediatamente colapsó ese aspecto del cuerpo y así es en general como las mujeres me miran cuando por ejemplo en un concierto bailo de forma sutil y una llega__df alguien anda tomando la forma en que viaja a Turquía. Viaje a una mujer y a una mujer para que me introdujera a Anatolia. No resultó y resultó de otra forma. De esa circunstancia de como una tribu de amor cultura y pasión fue dividida para que así desde el corazón hubiera cuatro o cinco tribus. Dos azafatas tal y como llegábamos a Málaga desde Nueva York. Málaga tenía una camisa de pico o algo así de blanco y negro. Hoy estaba haciendo judaísmo en mi cuerpo. Así el niño estaba cansado de tanto viaje y dijeron oh el niño está llorando — Más tarde en la vuelta cuando ocurrió y le hablaban así a gentes jóvenes, mayores,.. el niño le habló con sus palabras y la asistente cedió. Lo que nos dijo es que habría un hotel con comida, la comida siguiente como ella estaba cansada decían que tenían que ver si llevaba. Luego pasé la frontera de los EE.UU. con comprobar mi nombre. Tal y como un estaba aplicando para su residencia, había mucho de todas partes y uno gritándola - les dije que no las gritaran comportamientos y aptitudes las cuales España y una España y una España si es así como reaccionan. Pues escuchaban al que por de tras tal y como muchos no se escudaban en muchos y muchas.



so, tardaron tiempo. Luego al día antes y ese día fue un poco febril drogas así que fui con ella creo. una aptitud. Me llamaron a día fui cuando mi exmujer E dije bueno espera voy contigo - sabe- así ella fue y andaban pues era mi mujer. Hay no pertenecen debería haber una España y una España y una España si es así como reaccionan. Pues escuchaban al que por de tras tal y como muchos no se escudaban en muchos y muchas.

Al final aplico para ver si había alguna compensación y dijeron que no y lo que dejaron atrás y delante en el hombro fue eso para que uno volviera a España con el dinero de la mujer en lugar de con su propio dinero - todo por una panda de ladrones hacedores que roban niños almas secuestran trazar sabotear lo de vuelven con el cumpleaños o la semana Santa — para eso sabes hay una colección que se llama Sabes y significa muchas cosas esa colección .

Una cosa es relacionarse otra es quitar y quitar y crear drama como los otros o otras que decían que follaban de pie o sentados o así o así con la energía vitalidad sexualidad diénes, etc - te gusta como has creado otro terraneo y como tendrás que jugar a la ruleta rusa para ganar monedas o jugar a super mario boss o tomar speed para que tu cundalini de perro/perra funciones pues las mujeres saben también y siguen que te pego dale que te pego .. y o no creo que os va a gustar lo que vuestras trompas están preparando para vosotras o vosotros tampoco. vi en Valencia un hombre loco tirado en el suelo. vi en Eugene un travestido horrible. no se crean que los pueden usar de vuestras acedurias y retenciones tal y como la candidata ::